

### BATIMAT 2024

## K•LINE PRÉSENTE SES NOUVEAUTÉS AU SEIN D'UN « PAVILLON LUMIÈRE » INNOVANT ET IMMERSIF

Du 30 septembre au 3 octobre | Paris, Porte de Versailles  
Hall 4 stand G058



À l'occasion de Batimat, K•LINE présentera ses nouveautés 2024 / 2025 au sein d'un « Pavillon Lumière » conçu par l'agence d'architecture nantaise Studio Téré.

### Un « Pavillon Lumière » conçu pour offrir une expérience immersive unique

Fidèle à l'approche design de K•LINE, le « Pavillon Lumière » est conçu comme une lanterne lumineuse, véhiculant le slogan de la marque « K•LINE - la fenêtre lumière ». Réalisé en structure métallique avec un porte-à-faux périphérique, il donne une impression de flottement.

Le rez-de-chaussée, dédié à la convivialité, est ouvert de tous côtés et s'articule autour de trois volumes architecturaux : l'escalier principal, le bar et la « colonne » qui abrite l'escalier secondaire. La sous-face du rez-de-chaussée est travaillée en tubes d'aluminium brut,

reflétant ainsi le matériau de prédilection de K•LINE : l'aluminium.

L'étage, plus intime, est conçu comme une galerie d'exposition où sont mises en avant les menuiseries de la marque. L'ensemble exposé est entouré d'une végétation dense, ce qui crée une atmosphère sereine. Ce filtre végétal donne aux visiteurs du stand l'illusion d'une réalité où la menuiserie reste la frontière entre intérieur et extérieur.

Le « Pavillon Lumière » de K•LINE offre ainsi une expérience unique, immersive et incarne parfaitement l'identité de la marque.

## Vers une découverte des innovations de demain

Le visiteur du « Pavillon Lumière » sera invité à découvrir les dernières nouveautés de la marque :

- un **volet roulant solaire**, solution innovante brevetée qui combine **intégration discrète, mise en œuvre simplifiée et respect de l'environnement** ;
- une **nouvelle gamme de portes d'entrée** qui combine astucieusement complémentarité des matériaux, empreinte carbone réduite et très hautes performances ;
- un **store zip** dédié aux bâtiments tertiaires et collectifs.



### À PROPOS DU STUDIO TÉRÉ

Studio Téré est une agence d'architecture basée à Nantes, fondée en 2020 par Valentine Michel, rejointe en 2023 par Carole Pouly. Le studio travaille sur des projets aux échelles et aux programmes variés, particulièrement axés sur la revalorisation de l'existant. Studio Téré favorise des architectures inhérentes à leur contexte, cherchant à mettre en avant les ressources locales et les savoir-faire.

### À PROPOS DE K·LINE

K·LINE est le premier fabricant français de menuiseries (CA 2023 de 524 M€, 1 889 salariés). Elle fabrique et commercialise une gamme complète de fenêtres, baies coulissantes et portes d'entrée adaptées à toutes les architectures. Depuis plus de 20 ans, K·LINE fait de l'apport de lumière naturelle dans l'habitat, l'une de ses règles fondamentales de conception.

[www.k-line.fr](http://www.k-line.fr)